

## Ein zauberhafter Nikolausmoment in der Kita

Am Freitagvormittag herrschte in unserer Kita plötzlich ein leises Raunen: „Da ist er!“

Und tatsächlich – draußen im Dezemberlicht erschien der Nikolaus, ganz in Rot, mit großem Sack und einem freundlichen Lächeln im Gesicht.

Langsam schlenderte er an den großen Gruppenfenstern vorbei, blieb stehen und winkte den Kindern warmherzig zu.

Wie magisch angezogen drückten sich die Kleinen an die Scheiben, einige ganz erwartungsvoll, andere etwas schüchtern – doch alle mit staunenden Augen.

Ein paar Kinder winkten zurück, manche klatschten vor Freude in die Hände, und in den Gruppen breitete sich eine aufgeregte, fröhliche Stimmung aus.



Der Nikolaus blieb einen Moment lang dort, als wolle er jedem Kind persönlich ein Stück Weihnachtszauber schenken. Und tatsächlich: Für jedes Kind hatte der Nikolaus ein kleines Geschenk in den bereitgestellten Weihnachtssocken hinterlassen – eine liebevolle Überraschung, die die Freude noch größer machte.

Dann setzte er seinen Weg fort, während die Kinder ihm noch lange nachblickten.

Auch wenn er an diesem Tag nur am Fenster vorbeizog, hinterließ sein kurzer Gruß ein warmes Glänzen in den Herzen – ein kleiner Zaubermoment inmitten der Adventszeit.

Für das Redaktionsteam

A. Stertzenbach